



平泉小

多彩な競技に全力 小中学校で運動会

平泉中学校の運動会が5月16日、平泉小学校の運動会が23日に行われました。児童生徒は保護者の拍手や声援を受けながら、リレーや綱引き、組体操や応援合戦など多彩な競技に伸び伸びと臨んでいました。



平泉中

平安の歌遊びを再現 毛越寺で「曲水の宴」

平安貴族の風流な歌遊びを再現する毛越寺の「曲水の宴」が5月24日、毛越寺浄土庭園内の遣水を舞台に繰り広げられました。

今年の歌題は「土」。盃を乗せた羽觴が遣水に流されると、平安貴族の衣装をまとった6人の歌人たちが歌題に従って和歌を詠み、短冊にしたためて流れてくる盃を傾けました。

会場には、全国から約3000人の観衆が詰め掛け、平安の雅の世界に酔いしれました。



力合わせて災害防ぐ 1区自主防災会発足

「平泉町第1区自主防災会」が4月28日、1区住民によって立ち上げられました。町内での同組織結成は15組織目となりました。

同日、1区公民館で開かれた結成総会には、住民と消防関係者、合わせて50人余りが出席しました。会長に元町消防団第2分団長の佐々木吉郎さんを選出し、同準備委員会が作成した規約や組織編成、活動計画、予算などを原案通り可決しました。



釈迦の誕生を祝う 「中尊寺花まつり」

中尊寺恒例の花まつりが4月26日、平泉文化遺産センターで開かれました。花まつりは4月8日のお釈迦様の誕生日を祝うもので、お釈迦様の生まれ変わりである白い象に甘茶をかけて祝う行事です。

会場には、まつりを待ちわびていた親子連れなど約100人が詰め掛けました。子どもたちは中尊寺僧りょをはじめ、修紅短期大学生や商工会青年部員、2区青年団体の関山会会員などが企画した花まつりにまつわる劇や象の塗り絵、草もち作りなどを楽しんでいました。

意思決定の場に参加を 「れでいーすセミナー」

町教委と町地域婦人団体協議会が共催する21年度れでいーすセミナーが4月26日、役場で開かれました。

町婦協の会員ら約100人が参加。特別養護老人ホーム明生園（一関市）の熊谷茂園長が講師を務め「それぞれの古い模様 現代の課題」と題して講演しました。

熊谷さんは、国内の老人福祉の現状と課題を紹介しながら「高齢者が心豊かに暮らしていけるためには、地域福祉を支える仕組みづくりが必要」と訴えました。



元気いっぱい 子どもの集い

児童福祉週間にちなんだ恒例の「子どもの集い」が5月8日、町営長島球場で行われました。

平泉・長島保育所と平泉幼稚園の児童、育児学級「のびのびクラブ」の親子など約150人が参加。ダンスやかけっこ、パネルをひっくり返し合うオセロゲームなどを元気いっぱいに楽しんでいました。



今年もきつと豊作だー！ 長島小学校で田植え体験

長島小学校が5月18日、学校田で田植え体験学習を行いました。

5年生18人が、大歓声を響かせながら田んぼの中へ。ぬかるみに悪戦苦闘しながらも丁寧に植えていき、学校西側の水田にササニシキの苗がきれいに並びました。